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de::L Abgeordneten Dr. Ettmayer 

und Genossen 

an den Bundesminis tor für AUSvlärtige Angelegenheiten 

betreffend die Diplomatische Akademie 

Die Diplomatische Akademie soll durch ei.n neues Bundes

gesetz geregelt werden. Der Entw~rf befindet sich in 

der Begutachtung. 

Der Bundesminis ter für Ausw'ärtige Angelegenhei ten hat 

anläßlich der Diplomverleihung an die Absolventen der 

Diplomatischen Akademie auf die Notwendigkeit der Ver

brei terung des Studienziels und dami t eine stärkere 

Spezifizierung der Akademie als Kern der Reform· 

hingewiesen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende 

A n :f rag e , 

1) Was wir-d getan, um. die einzelnen Gegenstände stärker 

auf das erwähnte Studiell.ziel auszur:!.chtel1, ? 

2) Ist man bemüht, das Niveau der Studenten durch Ver

einhei tlichung der Aui'nahmebedingungen zu heben ? 

(Derzeit sitzen Architekten neben. Juristen und Musikern) 

J) In welchem Ausmaß soll der Sprachunterricht einge

schränkt werden ? 

4) Wie hoch sind zur Zeit die Kosten f'Ur einen Studenten? 

5) Ist eine stärkere Bindung an das Bu:ndHsministerium 

1"'ür Auswärtige Angelegenhei ten beabsichtigt ? 
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6) Soll die Verwirklichung der Reform Diplomaten anver

traut werden, die bereits im Ruhestand sind, oder 

ist in absehbarer Zeit mit der Bestellung eines 

definitiven Direktors zu rechnen? 
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